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Если политика грязная, значит политикой должны заниматься безнравственные люди?
А если законы принимают для нас они, то могут ли такие законы быть справедливыми?
Чтобы принимать справедливые законы кто должен их принимать? Вот здесь и лежит
ответ на вопрос о всех бедах. Мы сами должны принимать законы для себя. Не регалии
и звания должны быть важны депутатам, а определённые знания, честность, смелость.  
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